

## En bref

## Soutien scolaire

Le Centre social Eugène-Candon relance ses ateliers d'accompagnement à la scolarité, et recherche donc des bénévoles afin d'accompagner les enfants des écoles élémentaires Robert-Lebon et Paul-Langevin. Les ateliers auront lieu les lundis de 16h15 à 18h30 et les mardis de 16h15 à 18h30 à la Structure ouverte Jacques-Duclos. Si vous êtes intéressés pour accompagner ces enfants dans leur scolarité, n'hésitez pas à prendre contact auprès de Louiza Fidah, coordinatrice éducative des actions jeunes publics du Centre Social au 06 42 20 27 65 ou par mail [l-fidah@villejuif.fr](mailto:l-fidah@villejuif.fr). Le dispositif CLAS créé en 2000, offre l'appui et les ressources dont les enfants ont besoin pour réussir à l'école. Pendant les vacances scolaires, des stages associant révisions et sorties culturelles sont également proposés.

## Renc'asso

Le mercredi de 18h à 20h, les associations se présentent à la Maison des associations, 54 av. Jean-Jaurès

- 5 novembre : Association philatélique et télécartiste
- 12 Novembre : Agir à Villejuif
- 19 novembre : Les amis de l'Oural
- 26 novembre : L'école du Cœur

## Maison des Usagers et des Associations

Le groupe hospitalier Paul-Guiraud a inauguré le 25 septembre un lieu d'accueil et d'information en santé destiné aux patients et à leurs familles : la Maison des Usagers et des Associations. L'atelier « *Danse avec les autres* » regroupant soignants et patients autour du chorégraphe Philippe Chéhère a présenté pour l'occasion un petit spectacle. Concrétisation d'un travail porté par la Commission des Relations avec les Usagers et de la Qualité de la Prise en Charge avec l'appui de la Direction des relations avec les usagers, cette Maison permet de faciliter les rencontres entre des associations, des soignants, les patients et leurs familles. Les patients doivent « *apprendre à prendre soin d'eux* » après leur séjour explique le Docteur Rauzy, référente médicale du projet. Cette Maison, une ouverture sur la vie à l'extérieur de l'hôpital, peut les y aider.



ASSOCIATIONS

## Un nouveau travail partenari

**Le Maire, Franck Le Bohellec, et Sylvie Thomas, Adjointe au maire en charge des associations, ont rencontré les act du tissu associatif de la Ville. Objectif : développer les éch avec la Ville, défendre le principe d'équité entre les associ et promouvoir, pour le développement du tissu associatif, les actions d'intérêt local.**

« Être créatif et productif, sans dépendre plus », tel était le mot d'ordre du maire devant une quarantaine de représentants d'associations villejuifaises, lors d'une rencontre le 6 octobre dernier, en salle du Conseil municipal. Un discours de vérité sur la « *situation économique difficile* » de la Ville qui oblige la Municipalité à légèrement baisser les subventions aux associations pour 2015, rappelant que les associations sont soutenues par la Ville via l'attribution de subventions, mais aussi

par diverses aides en nature. Mutualisés, moyens, mise à disposition de locaux p et recherche de financements privés, pistes ont été évoquées lors de cette qui aura aussi permis de préciser les d'une nouvelle collaboration entre la ' tissu associatif local. Une charte est e cours de préparation. Celle-ci précis autres les modalités en matière d'at des subventions.

JEUX VIDÉO

## Game honneur !

**Ce mois-ci sont organisées sur la ville plusieurs initiatives destinées à célébrer le jeu vidéo**

Premier rendez-vous le samedi 8 novembre à la MPT Gérard-Philippe, avec le jeu vidéo organisé par l'association Hedg et les services des politiques jeunes ville. On retrouvera les jeux et consoles du moment, mais aussi un espace vintage des classiques qui ont bercé notre enfance. À découvrir également, une nouvelle technologie Oculus rift, un appareil se présente sous la forme d'un masque recouvrant les yeux pour une expérience immersive à vivre à mi-chemin entre le jeu vidéo et la réalité virtuelle garanties ! Deux tournois *Street Fighter 3.3* sur PS3 et *Mario Kart 8* sur Wii organisés, avec de nombreux lots à gagner (inscription dans la limite des places disponibles sur [rencontrehedg@hotmail.fr](mailto:rencontrehedg@hotmail.fr))

## MÊME JOUEUR, JOUE ENCORE

La Médiathèque Elsa-Triolet met aussi les petits plats dans les grands avec pas moins de trois initiatives sur le thème du jeu vidéo en ce mois de novembre. Mercredi 12 novembre de 14h à 15h30, les enfants de 9 à 12 ans, pourront découvrir le fonctionnement d'un jeu d'arcade et fabriquer leur propre manette de jeu avec des matériaux surprenants dans le cadre de l'atelier scientifique « Elle est pas nette ta manette » mené par l'association des Petits débrouillards. Samedi 22 novembre à 16h, le rendez-vous « Question citoyenne » posera la question de la pratique du jeu vidéo, de ses apports dans le développement de l'enfant et de ses dérives. Le débat sera ouvert avec Vanessa Lalo, psychologue clinicienne spécialisée dans les jeux vidéo, les usages numériques et leurs impacts thérapeutiques et pédagogiques. Enfin, en partenariat avec la Ludomobile et l'association « *Jeu de la semaine* », les journées Bibliofoles, vendredi 28 et samedi 29 novembre, mettront en avant le jeu vidéo sous toutes ses formes et notamment les jeux vidéo. Rendez-vous à la médiathèque dans les deux bibliothèques jeunesse.